



PREMIOS ANDALUCÍA JOVEN 2022

Premios en la modalidad “Emprendimiento Juvenil”:

-En la categoría “Emprendimiento Empezar” a La Cheesequería by El Caserito SRL. Ricardo José Alvarez Ortega, de 25 años de edad, natural de Málaga, formado como Técnico Superior en Dirección de Cocina. Joven emprendedor repostero, con formación profesional en el sector, que abre un negocio con marcado carácter de atención al público en pleno con-finamamiento por covid-19.

-En la categoría “Emprendimiento Trayectoria” a Innotest Iberica, SL. Empresa joven andaluza con sede en Las Gabias, Granada. Constituida en 2018 con un ADN puramente tecnológico cuya misión es ayudar a miles de opositores a Guardia Civil, Policía Nacional, Correos, Ayudante de Instituciones Penitenciarias, auxiliar y administrativo de la AGE a optimizar su esfuerzo, acercándolos a su objetivo de aprobar el examen teórico de su oposición

Premio en la modalidad de “Empleabilidad juvenil” aL Consejo Andaluz de Cámaras de Comercio. Por facilitar y aumentar la inserción laboral de los jóvenes entre los 16 y los 29 años así como fomentar la integración sostenible en el mercado de trabajo de jóvenes no empleados, promover la sostenibilidad la calidad del empleo y favorecer la movilidad laboral. A lo que se suma la prioridad por la integración sostenible en el mercado de trabajo de los jóvenes, en particular de aquellos sin trabajo y no integrados en los sistemas de educación o formación, así como los jóvenes que corren riesgo de sufrir exclusión social y los procedentes de comunidades marginadas, también a través de la aplicación de la Garantía Juvenil.

Premio en la modalidad de “Arte y Cultura” a Alba Espert Ruiz. Natural de Jerez de la Frontera (Cádiz), 25 años. Estudió Grado Superior de Música, especialidad de Guitarra Flamenca en el Conservatorio Superior de Música “Rafael Orozco” de Córdoba y cursó el Máster de Investigación y Análisis del Flamenco en la Universidad de Cádiz y Universidad de Córdoba. Profesora de Guitarra Flamenca del Aula de la Asociación Cultural Tertulia Flamenca “Amigos de Paco Peña” (Córdoba).



Premio en la modalidad de “Deporte” a Nicolás Molina Agustín. Joven de 22 años natural de Dúrcal (Granada), deportista especializado en carreras y esquí de montaña y que cuenta con un amplio palmarés internacional y nacional.

Premio en la modalidad de “Ciencia e Investigación, Innovación y Tecnología” a Manuel Palomares Herrera. Joven jiennense con una trayectoria de 13 años ininterrumpidos consagrada a la investigación científica en el campo de las ciencias jurídicas (Transparencia, Buen Gobierno y Derechos Humanos), al liderazgo asociativo, a la enseñanza y a la acción social desde el ámbito universitario. Ha publicado más de 30 obras y artículos científicos en diferentes idiomas, además de ser el profesor más joven de la UNED, de la UNIR y de la UEMC.

Premio en la modalidad de “Ciudadanía joven activa” a José Juan Núñez Timermans. Jerez de la Frontera (Cádiz). Actualmente, subdirector de Talento Europa en la plataforma juvenil Talento para el Futuro. Seleccionado como uno de los 22 activistas europeos junto con EYCA y el Instituto Andaluz de la Juventud (IAJ) para llevar sus conclusiones sobre los jóvenes a la Conferencia sobre el Futuro de Europa; Embajador del Carné Joven Europeo, seleccionado como uno de los 11 miembros del Panel de Jóvenes de la Asociación Europea del Carnet Joven EYCA. Elegido en 2022 copresidente del Consejo Mediterráneo de la Juventud.

Premio en la modalidad de “Compromiso Social” a Ernesto G. Maleno. Natural de El Ejido, Almería (25 años), crece en la ciudad de Tánger, Marruecos. Desde bien pequeño colabora con entidades sociales y de la Iglesia para dar apoyo a personas migrantes del África subsahariana. Líder del movimiento estudiantil tangerino durante su adolescencia, trabaja en organizaciones de Derechos Humanos de referencia internacional como Women's Link, Caminando Fronteras o Save the Children. Politólogo y comunicador, también Premio Nacional de Juventud, busca emprender un proyecto para la protección de defensoras de Derechos Humanos del mundo, con carácter andaluz.

Premio en la modalidad de “Respeto a la igualdad y a la diversidad sexual y/o de género” al grupo de autogestores y autogestoras de la Asociación A Toda Vela. En A Toda Vela más de una treintena de personas con discapacidad intelectual o del desarrollo, con diferentes necesidades de apoyo y principalmente jóvenes, han decidido participar, tomar parte activa en su organización y en la sociedad. Un grupo que no acepta el rol de personas dependientes, merecedoras de cuidados y protección y que se alzan en un rol más activo y participativo en pro de una sociedad más justa e inclusiva

Premio en la modalidad de “Desarrollo Sostenible” a Aiesec Sevilla. Es una organización internacional sin ánimo de lucro dirigida por jóvenes, presente en más de 120 países y con más de 80.000 miembros. La organización provee una plataforma para el desarrollo del liderazgo juvenil, donde los jóvenes desarrollan su capital humano partiendo de las demandas de las organizaciones de hoy en día con una orientación hacia el impacto positivo en la sociedad. Reconocida como la organización más democrática del mundo por Worldblue y por la ONU y la UNESCO como la organización liderada por jóvenes más grande del mundo.

Premio en la modalidad de “Promoción de la inclusión Sociolaboral de la Juventud con capacidades diferentes” a los jugadores del equipo Cádiz CF Genuine. Destacan por su mensaje a la sociedad gaditana a favor de la inclusión y la igualdad. El fútbol como herramienta social a través de la diversión y del esfuerzo. Se trata de un fútbol para todos. Es fundamental para el club y sus jugadores que la competición es importante, pero no a cualquier precio, se trata de compartir antes que competir. El mejor título para los integrantes del Cádiz CF Genuine es la amistad desde el deporte.

Premio en la modalidad de “Jóvenes revelación” a Javier López Martín. Onubense que, con 3 años, se subió por primera vez a una tabla de surf. En verano de 2021 fue campeón del mundo de kitesurf strapless sub-15 cuando tenía aún 13 años y segundo en el campeonato de España sub-18. Fue nombrado como joven talentoso en la gala del 28-F.

Premio de honor a la Asociación Arrabal-AID. Es de carácter social, sin ánimo de lucro, cuya misión es trabajar por la plena incorporación social y laboral de las personas, especialmente de las más vulnerables, a través de acciones de acompañamiento e incidencia en el medio social. Arrabal-AID ofrece servicios y programas para cubrir necesidades en materia de formación, empleo y dinamización social, muchas de ellas dirigidas al colectivo joven. Por su labor con jóvenes, personas desempleadas y personas en situación de riesgo de exclusión social Arrabal-AID obtuvo en 2010 la declaración de Entidad de Utilidad Pública Estatal. Desarrolla proyectos como la Escuela 2ª Oportunidad y facilita a jóvenes de 15 a 29 años, sin empleo y/o formación, un modelo pedagógico original basado en itinerarios personalizados en competencias básicas y laborales, experiencias prácticas en vinculación con el mundo empresarial, y un apoyo en demandas sociales con una especial atención a los más vulnerables.